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Аннотация. Статья посвящена исследованию и экспериментальному определению количественных харак-

теристик надежности насосных агрегатов насосной станции Каршинского магистрального канала. Рассмот-

рены количественные характеристики надежности для случая экспоненциального распределения отказов вре-

мени, зависимость между вероятностью работы, вероятностью отказов, частотой и средней наработкой до 

первого отказа. В статье приведены результаты исследования надежности, показаны анализы количества ава-

рий, отказов и дефектов насосных агрегатов, количественные характеристики надежности насосной станции 

Каршинского магистрального канала за 5 лет с учетом эксплуатационных данных, а также теоретически рас-

считанные и построенные количественные характеристики надежности насосного агрегата за 60 лет работы. 
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Abstract. The article is devoted to the study and experimental determination of the quantitative characteristics of the 

reliability of pumping units of the pumping station of the Karshi main canal. Quantitative characteristics of reliability are 

considered for the case of exponential distribution of failures of time, the relationship between the probability of operation, 

the probability of its failures, frequency, and average time to the first failure. The article presents the result of a reliability 

study, shows analyzes of the number of accidents, failures and defects of pumping units, quantitative characteristics of the 

reliability of the pumping station of the Karshi main canal for 5 years, considering operational data, as well as theoretical 

calculated and constructed quantitative characteristics of the reliability of the pumping unit for 60 years of operation. 
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